



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

No hay otra, solo dos bloques para el 2027

por [Mexico Informa](#) | Jun 24, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

A un año de comenzar el proceso electoral rumbo a la elección de 17 gubernaturas y la renovación de los 500 integrantes de la Cámara de Diputados, la oposición sigue en dudas de la construcción de una alianza para poder enfrentar, PRI, PAN y MC a Morena y sus aliados.

Los resultados en las últimas elecciones registran la necesidad de las alianzas, toda vez que ninguno de los partidos políticos por sí solo, incluyendo el Partido oficial Morena, tiene oportunidad de ganar.

Hay registros que en el 2021 la negación de Movimiento Ciudadano de no aceptar la alianza con el PRI y PAN, evitó que, de las 9 alcaldías que le ganaron a Morena, hubiesen logrado hasta 13 de las 16 existentes en la CDMX que en ese entonces gobernaba Claudia Sheinbaum

En esas cuatro alcaldías, la oposición se quedó a escasos votos de arrebatarle a Morena y sus aliados el triunfo, fueron los votos de MC los que hicieron falta.

Esas votaciones también se hubieran reflejado en los diputados del Congreso de la Ciudad de México para que la oposición hubiese alcanzado la mayoría legislativa y mantener candado a la jefa de gobernó.

En esas elecciones, el bloque del PAN con el PRI permitió arrebatarle la mayoría calificada al Partido Morena y sus aliados del Verde y PT en la Cámara de Diputados. En consecuencia, le amarró las manos al entonces Presidente López Obrador para evitar que aprobara todas sus ocurrencias.

En Durango, en las elecciones de hace tres semanas, el bloque del PRI y PAN derrotó a Morena, logró ganar 20 de los 39 municipios y con ello gobernar la mayoría de la población, toda vez que el estado lo administran con el priista, Esteban Villegas.



En Veracruz, tanto el PAN como MC y el PRI compitieron solos, no hubo alianza, de los 212 municipios de esa entidad que gobierna el Partido Morena con Roció Nahle, MC gano 41, PAN 34 y PRI 23, en total 98 contra 60 de Morena y el Verde. El PT ganó en 28. Si la oposición hubiese ido en alianza, hubieran arrasado porque hay municipios que se quedaron a escasos votos en poder del Partido oficial.

Sin embargo, el líder del PAN, Jorge Romero dejó entrever que quieren ir en alianza al 2027 con Movimiento Ciudadano de Dante Delgado y dejar fuera al PRI de Alejandro Moreno "Alito".

También el ex líder del blanquiazul, Marko Cortés señaló que el PAN quieren ir solos en las próximas elecciones del 2027. MC de Dante Delgado, su líder nacional, Jorge Alvarez Máynez, está en la misma postura, quieren irse solos porque su idea, más que ganar es avanzar como fuerza política y, poder tener su candidato Presidencial en 2030.

Naturalmente que no hay duda que Irse como partidos sin alianza, estarán condenados a una derrota contra el partido oficial.

Bueno, Alito en ese escenario dijo que la fuerza y la fortaleza, está en construir un bloque, aunque cada partido político es libre de decidir, pero que el PRI está listo para competir solo.

Que no tiene duda que las coaliciones llegaron para construirse y para quedarse, y que la realidad del país es que se deben sumar esfuerzos para tener triunfos contundentes. La apuesta de Alito por su importancia en el 2027 que se juegan 2000 mil ayuntamientos, los 500 de la Cámara de Diputados y las 17 gubernaturas, es que se debe ir por dos polos o dos bloques, para que el ciudadano decida por cualquiera de los dos.

Pues es la única forma que la oposición le pueda ganar al oficialismo que quiere controlar, no solo los medios de comunicación, sino quiere controlar la opinión pública y que no haya oposición.

Alito no tiene duda que con estos números no es fácil ganar una elección, no hay un solo partido político que pueda tener por si solo en un estado.

Para el líder nacional priista, la forma más importante de competir para ganarle a Morena que no siga destruyendo este país, es hacer un gran bloque opositor.

Desde la llegada del Partido Morena y sus aliados del Verde y PT, en 2018, se ha constituido una sola competencia a vencer y los opositores lo saben, en consecuencia, sino consolidan un solo bloque que pueda enfrentarlos, entonces la esperanza de derrotarlos será simplemente un sueño.

El electorado, simplemente votará por el blanco o el negro, no hay más y si se van solos, el voto se dividirá y no ayudará, pues con ello le dejarán totalmente libre el camino a Morena.

EXTRAORDINARIO CONTRA VOLUNTAD DE OPOSICIÓN

Los presidentes del Senado y Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña y Sergio Gutiérrez abrieron las sesiones del extraordinario. En ambas juntas de coordinación política, sus líderes, Adán Augusto y Ricardo Morena comenzaron el cabildeo con sus pares, Manuel Añorve y Rubén Moreira del PRI, Ricardo Anaya y José Elías Lexía del PAN, así como Ivonne Ortega y Clemente Castañeda del partido naranja.



La idea es buscar acuerdos que les permitirá, al partido oficial transitar para sacar las reformas agendadas.

Tanto Monreal como don Adán, saben que buscar acuerdos es un protocolo de cortesía, porque la realidad, aún, cuando se opondan, sobre todo en la reforma a la Guardia Nacional, simplemente aplicarán su mayoría.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/no-hay-otra-solo-dos-bloques-para-el-2027/>